
しあわせ 

    

        新年明けましておめでとうございます。 

私たちがこうして仕事ができるのは、先代たちが残してくれた木の生業とした営みの

お陰様であると感謝の 1 年でした。 

野球指導者からの「選手としてだけでなく、一人前の人間であれ」という教えを礎

に、自然素材の住まいに加え、お客様満足度を高める提案や、お客様・協力会社・弊社

の「三方良し」の経営を進めたいと思っております。 

弊社が取り入れている自然素材の住まいは、安心安全な家を作るだけではありません。室内空間とそ

の土地が本来持っている自然の恩恵を活用し、ライフスタイルに合った心地よい暮らしのための住まい

です。住まいの周りにある自然エネルギーを最大限に生かし、質の高い室内空間と省エネを 

実現する設計（パッシブデザイン）を目指したいと考えております。 

本年もご愛顧賜りますようよろしくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〒915-0242 福井県越前市粟田部町 32-15-1  

TEL0778-42-1311 

手づくりでお届けする住まいの情報誌 
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社長  
内田壮一  

           ～ゆく年くる年～ 除夜の鐘を聴きながら 

【ゆく年】 ４月に社長業をバトンタッチした私は、大好きな製材業に 

専念させていただきました。とは言え齢を重ねるたびに 

肉体の衰えを覚えます。                                                        

人生 100 年を目標に健康体で集中して丸太とニラメッコ！！させていただきました。 

 

【くる年】 新社長のもと全社員が大志を抱き ～よりしあわせを育む住まいづくり～に前進！！  

① 営業 ② 設計のデザイン ③ 施工管理 の 3 部門のレベルアップを図り 

木
●

だて
● ●

家
●

らしさ
● ● ●

 で、お施主様に感動と喜びをお届けします！ 

私も木使いを高めてまいります。 

本年もよろしくお願い申し上げます。 

 

 

 

会長  
内田隆陽  

心耕す  令和5年正月 

～ 社長就任 2年目を迎えて ～ 



宇野七海  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

部長  
久保辰雄  
 

設計  
林  洋子  

主任  
内田裕之  

経理  
内田美紀  

専務  
山田満志  

今年の干支のごとく、 

飛び跳ねられる健康な 

身体を目指そう！ 

木だて家の住まいも、 

頑丈な構造（骨格）と 

省エネ性能で、健康な 

住まいづくりに邁進 

してまいります。 

 

 

今年も 

「しあわせ」な住まいづくり 

のお手伝いをたくさんさせて 

いただきたいです♪  

そのためにも、自身が心身ともに健康 

であること！ですね 

今年は、長年の運動不足を 

解消するスタートの年にするぞ 

(^-^)…と宣言‼ 

 

 

去年は７件のリフォーム

を担当し、７人の施主様

の笑顔に出会えました。 

今年はより以上の笑顔に

出会えたらと思います。 

昨年も皆様には大変 

お世話になりました。 

本年も昨年同様、仕事でも 

家庭でも縁の下の支えに 

なれるよう励みます。 

健康第一！！ 

大きな怪我や病気に 

気を付ける一年に 

しましょう。 

適度な運動を目標に 

頑張ります   

ワールドカップの 

ような戦いで、 

難敵に勝ちましょう！ 

 只今育休中です。 

春には、復帰予定なので、 

またよろしくお願いします。 



11 月下旬「いわもとちょうの平屋」の上棟を行いました。 

好天に恵まれ午後 4 時頃無事完了しました。 

当日は、12 月とは思えないくらい暖かな 1 日でした。 

        最初にピザのトッピングをして、ミニクリスマスツリーづくり 

の開始です。笑顔の素敵な日野岡さん（木育インストラクター） 

のご指導で、ステキなツリーが出来上がりました。工作好きが 

集まったのでしょう。どの子もすごい集中力！ 

工作の間に、KONOKA の五十嵐さんが木のチップを燃料に 

次々とピザを焼きあげてくださり、美味しい香りが立ち込めました。焼きたての 

ピザは最高で全員が完食していました。午後は、木のおもちゃで遊ぶ時間もたっぷりと。 

お子さんたちからは、「さいこうの 1 日でした」「この家は木のぬくもりを感じられてあったかいで

す」「自分でピザを作ったのが楽しかったし、おいしかった」と・・。保護者の方からは「とても楽し

いひと時を過ごせました」という感想を頂きました。 

現場進捗状況 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

このお住まいは、高台集落の山際に位置するため自然景観に合わせて、屋根は

越前瓦、外壁はそとん壁です。リビングには、調理もできる薪ストーブを設置

し炎を見ながらの楽しい団欒を演出します。薪は不要な山木（広葉樹）を分け

てもらって、ご主人が日々人力で割り続けて準備中です。オール電化が主流の

中、自然の原料を生かした環境を取り入れた住まい造りが進んでいます。 

クリスマス木育 

  ＆ピザづくり 

 



 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

               

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

家のこと 
お答えします 

これからの予定 

 

1月２１日（土）   もちつき大会 

 

２月中旬    こうようちょうの平屋内覧会 

 

２月下旬    コンセプトハウスいわもと内覧会 

編集後記 

毎月 目を通していただいてありがとうご

ざいます。 

年始にあたり紙面を一新しました。 

上棟とイベント・家づくり？はいかがでし

ょう。今後も近況をお伝えしていきます。 

シリーズ１ 「住まいづくりのスケジュール」『出会い』編

「だ藍編 
木だて家には、「住まいづくりのスケジュール」というものがあります。 

第一弾は、この「住まいづくりのスケジュール」に沿って、スタートか

ら完成・お引渡しまでの流れを紐解いていきたいと思います。 

今回は、木だて家 山田専務にお聞きしました   

 

ななみ：はじめましての方にはまず何をお伺いしますか？ 

山 田：現在のお住まいと、木だて家をどのような経緯でお知りになったのかお聞きします。 

ななみ：すぐに家づくりの話になりますか？ 

山 田：まずモデルハウス。次にエコハウスをご案内します。これは、「木だて家の家づくり」を体感して 

もらうためです。そして来場者アンケートに答えてもらいます。 

ななみ：「来場者アンケート」って何ですか？ 

山 田：新築なのか？リフォームなのか？ほかには、土地の有無、入居希望日などなどを書いていただき

ます。お困りの事とかも聞きます。もちろん土地探しのお手伝いも致します♪ 

答えてもらった後に、お客様の叶えたい事を詳しく書いていただく 

「住まいづくりノート」を、説明しながらお渡します。 

二週間程度で、ご記入・ご返却をして頂きその後敷地調査を行います。 

ななみ：えっすぐにプランではないのですか？敷地調査って何ですか？ 

山 田：敷地調査というのは・敷地の大きさ・前面道路・敷地の高低差・ 

    隣地の状況・上下水道の引き込み・電柱の位置・日照通風などの確認 

をすることで、そのほかに役所調査を行います。役所調査とは、建てる土地（敷地）の諸条件を 

役所などで調べます。これらの確認が取れたらプランのご提案に移っていきます。 

ななみ：調べることが多いですね。手間と時間がかかる重要な作業なんですね。わかりました。 

＊ヒアリングの際など不安なことや疑問に思った事などなんでもおっしゃって下さい♪  

一つ一つ丁寧にお答えいたします  

 

新入社員のななみが、疑問に思っ

たことなど徹底調査します。 

 


